

Ambiance de Béthanie

Sanctions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Voilà que la Sainte Quarantaine va s'ouvrir au cours de nos jours d'adoration. Rejoignons alors, chères âmes, Notre-Seigneur à Béthanie, juste avant que ne commence sa Passion, pour partager avec les siens, n'en sommes-nous pas ? Les dernières touches qu'Il imprima bien certainement à leur cœur pour les préparer et les ouvrir, autant que ces pauvres cœurs humains le peuvent, aux mystères imminents qui allaient se dérouler.

Approfondissons ensemble les richesses des Saintes Plaies dont la contemplation est une si grande source de grâces, d'expiation et de louange.

Contemplons la première Plaie, celle du **pied droit** de notre Sauveur, et demandons-Lui la grâce de la vertu d'*humilité* qui est la base de la vie chrétienne. Humilité d'adoration, de louange et de reconnaissance ; humilité de contrition, de confusion et de pénitence ; humilité de soumission, de dépendance et d'obéissance. *Pater, Ave, Gloria.*

Par la Plaie du **pied gauche** , demandons la grâce et la vertu d'*obéissance*, laquelle met sous les pieds de Jésus la volonté propre, le jugement propre afin que la vérité et la volonté de Dieu règne en nous sur les ruines de l'amour-propre. *Pater, Ave, Gloria.*

Par la Plaie de la **main droite** , demandons la grâce de la vertu de *chasteté*, de corps, de cœur, de pensées, de paroles, d'habitudes. *Pater, Ave, Gloria.*

Par la Plaie de la **main gauche** , demandons la grâce de l'*esprit de pauvreté*, le détachement intérieur de tout ce qui n'est pas Jésus-Christ, de tout ce qui ne vient pas de Lui, de tout ce qui ne mène pas à Lui. *Pater, Ave, Gloria.*

Enfin, par cette Plaie béante du **côté** qui a ouvert son Cœur, demandons la grâce de la vertu de *charité*, de miséricorde et de sacrifice, pour un dévouement sans borne à la Gloire de Dieu, aux intérêts de l'Église et au salut des âmes. *Pater, Ave, Gloria.*

Marie était là aussi, en ce dernier séjour à Béthanie ; depuis toujours elle portait tout dans son Cœur douloureux et Immaculé, elle **nous** portait, elle portait tous les prêtres. Confions donc toutes nos demandes à ses charitables mains maternelles et elle nous soutiendra pendant cette montée vers le Calvaire. Elle ne manquera pas de secourir ses enfants, souvent si faibles, qui lui tendent la main. Ayons encore grande confiance en saint Joseph en ce mois de mars.

« Notre Seigneur me demande souvent de baiser ses Plaies sacrées pour en adoucir la douleur » (sainte Marguerite-Marie Alacoque)

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour un œcuménisme grandissant qui trompe les âmes et justifie l'invasion migratoire. Que les autorités religieuses ouvrent enfin les yeux !
- Pour deux communautés religieuses qui traversent une grande épreuve.
- Pour la conversion d'un prêtre qui s'est éloigné de Dieu.
- Pour toutes les œuvres et communautés consacrées à saint Joseph.
- Pour un prêtre qui a perdu la notion de la vraie charité, indissociable de la vérité.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

**Pensez à donner vos intentions !
Pensez à témoigner de vos 'Lazare' !
C'est une œuvre d'apostolat dont vous faites partie
en tant que foyer adorateur. Merci !**

Le mot de l'aumônier

Le Carême nous conduit à la Passion de Notre Seigneur Jésus-Christ. Aujourd'hui, nos âmes doivent aspirer à méditer sans cesse ce Grand Mystère de notre Salut. Saint Bonaventure reconnaît que la Croix est le Livre où lui, ce Grand Docteur a le plus appris.

Comment croître dans cette Vie Théologique de la Foi, de l'Espérance et de la Charité si ce n'est en contemplant ce Grand Mystère du Calvaire ? La Foi y trouve sa nourriture, contemplant un Dieu offensé qui vient réparer en mourant sur la Croix l'injustice du péché, et l'ingratitude des hommes par ce Sacrifice inspiré par sa Divine Charité ; l'Espérance y trouve sa fermeté et son assurance en voyant jusqu'où la Charité Divine est allée pour sauver nos âmes. Saint Jean Chrysostome l'avait si bien vu : « Notre gloire, le principe de tous nos biens, notre couronne et le gage de notre confiance, c'est la Croix. » Ave Spes Unica. Nous saluons dans la Croix notre seule Espérance et le gage de notre confiance en Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Enfin, la Charité de nos âmes ne peut que s'enflammer d'amour et de ferveur au contact de la Croix de notre Divin Sauveur, et de ce Sang Précieux qui coule de cette Source inépuisable de son Cœur Sacré. Comment la Croix ne pourrait-elle pas embraser nos âmes ! La Croix trouve sa source, sa raison dans cet Amour Infini de Jésus-Christ pour nous, qui est allé jusqu'à l'excès, jusqu'à l'extrême de donner sa Vie pour nous. De nouveau saint Jean Chrysostome s'enthousiasme devant un tel mystère d'Amour : « Ce salut, qui nous a été donné quand nous étions plongés dans l'iniquité, prouve le grand amour que daigne nous témoigner celui qui nous a sauvés. Ce ne sont pas les anges, ce ne sont pas les archanges qui ont opéré notre salut, mais le Fils unique de Dieu. »

En ce temps du Carême, méditons sur la Croix ; la toucher en quelque sorte, la pénétrer de notre regard de Foi et d'Amour est une grande source de Grâces ; elle suscitera dans nos âmes cette générosité pour la pénitence, purifiera notre cœur, et l'ouvrira aux sentiments du Cœur Sacré de Jésus et à Celui du Cœur Douloureux de Marie. Quand nous serons au pied de Jésus Hostie, portant en sa Chair les Saintes Plaies, et, continuant de s'offrir à travers sa Présence Eucharistique à son Père, que nos pensées et notre cœur se tournent vers le Calvaire en ces jours.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues dans le groupe d'Aix-Marseille

Nous avons prié pour une personne âgée, croyante, non pratiquante qui, sous l'influence d'une autre, s'est mise à réciter son chapelet quotidien et à recevoir de belles grâces. Deo gratias !

Nous avons prié également pour une personne malade mentale, assez révoltée mais qui subit l'heureuse influence, inespérée, d'une catholique, laquelle l'a amenée à rencontrer un prêtre et recevoir les sacrements. Prions pour que se poursuive l'œuvre de Dieu dans cette âme !

Avis

• Nous sommes heureux d'accueillir notre nouveau Correspondant, Monsieur **Marc Rebourg** qui accepte généreusement de remplacer Madame Sentagne dans le **groupe d'Aix-Marseille**. Qu'il soit ici remercié de sa générosité !

• Nous recherchons un **nouveau Correspondant** pour le **groupe de Paris et région parisienne**, Madame Millet ne pouvant plus assurer sa charge à distance. Volontaire ? Nous vous remercions de vous signaler auprès du secrétariat ou de Mme Millet dont les coordonnées figurent en bas de la liste des Correspondants.

Dévotion aux Saintes Plaies

Notre-Seigneur à sainte Mechtilde : « *Lorsque j'étais suspendu à la Croix, chacune de mes plaies, comme une voix, intercédait auprès de Dieu le Père pour le salut de l'homme. Et je te le dis : il n'est pas un mendiant qui n'ait autant de joie à recevoir une aumône obtenue à force d'instances, que Je n'en ressens lorsque Je reçois une prière qui M'est adressée en l'honneur de mes Plaies sacrées. Et Je te dis encore ceci : une telle prière ne Me sera jamais adressée avec dévotion sans qu'elle soit exaucée. Qu'on Me la recommande après 5 Pater.* »

Il fut divinement inspiré à la sainte qu'après avoir exposé sa demande, on devait joindre cette invocation : « *Seigneur Jésus-Christ, Fils du Dieu vivant, recevez cette prière et cet Amour suprême qui Vous a fait endurer toutes les Plaies de votre Corps très sacré, et ayez pitié de moi ainsi que de tous les pécheurs et de tous les fidèles vivants et défunts.* »

Chapelet des Saintes Plaies

- sur les gros grains : Père Eternel, je Vous offre les Plaies de NSJC pour guérir celles de nos âmes.

- sur les petits grains : Mon Jésus, pardon et miséricorde par les mérites de vos saintes Plaies.

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : M. Rebourg - 07 69 69 17 55
17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 **Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 **Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 **Nantes** : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 **Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 **Vannes** : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 **Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 **Mantes Conflans** : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 **Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 **Sorgues** : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 **La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Vendredi 1^{er}, samedi 2, jeudi 7
Mars 2019